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НА СТРАЖЕ ЗДОРОВЬЯ

16 июня свой профессиональный праздник —  
День медицинского работника — отмечают в поликлинике 
АО «Соликамскбумпром».

«НАВСТРЕЧУ ОЛИМПИАДЕ!»

По традиции устремились юные воспитанники 
ЧДОУ «ЦРР «Соликамскбумпром». 
Рассказываем о первых наградах.

ЛЕТ

газете

Подробно о плане работ на 
летний период газете «Бумаж-
ник» рассказал начальник цеха 
водоснабжения Максим Алек-
сандрович Кузнецов:

— В этом году на летний 
(в широком смысле слова: с кон-
ца марта и по октябрь) период у 
нас запланирован большой объ-
ём работ. Это касается ремонта 
трубопроводов наружного про-
тивопожарного водоснабжения, 
производственной канализации 
и артезианского водоснабжения.

Из названия понятно на-
значение пожарного трубопро-

вода — на нём установлены 
гидранты, к которым в случае 
необходимости могут подклю-
читься пожарные машины. Кро-
ме того, с помощью пожарного 
трубопровода осуществляется 
подача воды на нужды про-
изводства. В первую очередь 
мы начали восстанавливать 

участки водовода, обеспечи-
вающие безопасность лесной 
биржи и ДПЦ. В настоящий 
момент идёт замена линии дли-
ной 480 метров. Вместо старых 
труб будут проложены новые 
полиэтиленовые. 

Коллективом цеха была про-
ведена большая подготовитель-

ная работа в плане замены за-
порной арматуры на линиях. 

С нашими подрядчиками 
был согласован метод бестран-
шейной прокладки труб, что 
является несомненным плю-
сом в условиях действующего 
производства. 

ПО АРТЕРИЯМ 
ПРОИЗВОДСТВА

 Слово специалисту

Продолжение на стр. 2

Подобно тому, как 
от состояния сосудов 
зависит здоровье 
человека, от состояния 
трубопроводов зависит 
деятельность всего 
производства. Но если 
обратиться к врачу 
человек может в любой 
момент, то «медосмотр» 
и «лечение» подземных 
коммуникаций 
приходится на строго 
определённое время. 

Оформить подписку можно за наличный расчёт в редакции газеты 
(здание профкома, второй этаж)
с 3 по 24 июня 2019 года.

ОСТАВАЙТЕСЬ С НАМИ!

Уважаемые читатели!
ОТКРЫТА ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ ПОДПИСКА

на газету «БУМАЖНИК»
на II полугодие 2019 года.

Цена — 55 рублей.

Бригадир слесарей аварийно-восстановительных работ И.В. Мельник и слесарь АВР В.М. Стельмащук  
готовятся к установке в канализационной трубе пневматической заглушки

 Новости края

Весенняя 
посадка

В Пермском крае заверши-
лась весенняя посадка леса, 
сообщает Министерство при-
родных ресурсов, лесного хо-
зяйства и экологии. Всего вы-
сажено порядка 11 млн сеянцев 
на 3,37 тыс. га, что составляет 
102,1 %. 

Ранее губернатор Максим 
Решетников говорил о значимо-
сти лесовосстановительных работ 
для Пермского края, в Прикамье 
активно развивается лесная про-
мышленность, важно вести ле-
совосстановительные работы. 
Президентом поставлена задача, 
и в рамках нацпроекта «Экология» 
край должен прийти к 100 %-ному 
лесовосстановлению. 

Как отмечают в Минприроды, 
для успешного лесовосстановле-
ния и реализации нацпроекта в 
целом сейчас необходимо выра-
щивать посадочный материал. 
В лесных питомниках Пермского 
края уже завершился посев се-
мян. «Высеяно порядка 1090 кг. 
семян на площади 15,5 га. За-
ложив сегодня питомники, мы 
получим через три года полно-
ценный посадочный материал 
для проведения лесовосстано-
вительных работ», — отмечает 
заместитель министра природ-
ных ресурсов, лесного хозяй-
ства и экологии Пермского края 
Марина Трунина.  

Управляем 
вместе!

Команда интерактивного 
портала «Управляем вместе» 
запустила мобильное приложе-
ние для пользователей смартфо-
нов на платформе Android. Ска-
чать его можно в Google Play. 

Чтобы воспользоваться при-
ложением, нужно войти в личный 
кабинет, используя регистраци-
онные данные сайта «Управляем 
вместе». После этого можно со-
общить о проблеме, отметив ко-
ординаты или объект на карте, 
выбрать проблемную категорию 
и тему, описать проблему и при-
крепить подтверждающие фото-
графии. В течение 8 рабочих дней 
ответственный орган власти даст 
официальный ответ. Если отчёт 
о решении проблемы не совпада-
ет с действительностью, можно 
опровергнуть его через личный 
кабинет в течение 7–15 дней. Все 
проблемные темы обозначены на 
сайте мобильного приложения. 
Мобильное приложение позволя-
ет просматривать карту объектов, 
включённых в Программу разви-
тия Пермского края. 

Напомним,  в апреле для заре-
гистрированных пользователей 
портала открыли возможность 
сообщать о проблемах уличного 
освещения, транспорта и содер-
жания многоквартирных домов. 
К проекту уже присоединилось 
50 управляющих компаний, в ве-
дении которых находится поряд-
ка 2 тыс. домов в крае. Проект 
«Управляем вместе» реализует-
ся в рамках регионального про-
екта «Цифровое государствен-
ное управление» федеральной 
нацпрограммы «Цифровая эко-
номика РФ». 

По материалам сайта  
https://www.permkrai.ru



— Максим Александрович, 
какие работы запланированы 
на трубопроводах производ-
ственной канализации и арте-
зианского водоснабжения?

— Мы планируем заме-
нить ещё 150 метров коллек-
тора органопотока в районе 
ЦОГП. В районе цеха пароси-
лового хозяйства  уже сейчас 
ведутся работы на коллекторе 
условно-чистых вод, меняет-
ся участок длиной 80 метров. 
Старые трубы меняем на новые 
гофрированные полипропиле-
новые, более износостойкие. 
Сложность работ в этом районе 
состоит ещё и в том, что глуби-
на залегания больше 5 метров. 

Что касается артезианско-
го водоснабжения, то в пери-
од планового останова будут 
произведены основные врезки, 
затем мы займёмся проклад-
кой линий. Для повышения 
надёжности водоснабжения 

планируется выстроить схему 
в кольцо. В общей сложности 
планируется заменить 370 мет-
ров трубопровода, переделать 
несколько узловых колодцев, 
полностью заменить задвижки.

— Как коллектив цеха 
водоснабжения будет задей-
ствован в период планового 
останова?

— Останов — для нас 
единственная возможность 
в году произвести ремонт на не-
которых объектах. Сроки очень 
сжатые (для ЦВС – два дня), 
поэтому подготовка к останову 
проводится серьёзная. Работ-
ники цеха задействованы во 

многих переключениях, мон-
тируют обходные линии, про-
изводят врезки. Также в период 
подготовки к останову мы фор-
мируем перечень необходимых 
запчастей и оборудования: за-
порной арматуры, труб, разно-
го рода крепежей и резинотех-
нических изделий. Всё должно 
быть получено и проверено.

— Какие ещё проекты 
находятся сейчас в работе 
в ЦВС?

— В настоящий момент 
проводятся так называемые 
изыскательские работы, ре-
зультаты которых будут поло-
жены в основу проектной до-

кументации нового водовода 
речной воды с насосной стан-
ции второго подъёма на ДМП. 
Действующие трубопроводы 
постепенно изнашиваются, 
и для того, чтобы обеспечить 
надёжное водоснабжение, не-
обходимо прокладывать новые 
линии. Сложность заключает-
ся в том, что под землёй рас-
положена достаточно густая и 
разветвлённая сеть коммуни-
каций. По результатам изыска-
тельских работ будет принято 
решение по прокладке новой 
линии. К слову, в останов будет 
выполнена часть работ по от-
глушке существующих линий, 
чтобы в следующем году при-
ступить к реализации проекта.

А ещё коллектив цеха, 
в частности работники участ-
ка по ремонту и эксплуатации 
тепловых сетей под руковод-
ством мастера Александра 
Васильевича Шабельника, за-
нят на традиционных работах 
по подготовке к отопительному 
сезону. Они производят опрес-
совки всех систем, меняют рас-
ходомеры на новые. Уральское 
лето коротко, казалось бы, 
только отопление отключили, 
а скоро уже снова включать. По-
этому времени нет совершенно, 
всё нужно сделать максимально 
быстро и качественно.

Елена Клочихина
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«ПОМОГАТЬ – МОЁ ПРИЗВАНИЕ!»

С тем, что медицина — при-
звание Ларисы Евгеньевны 
Ряпосовой,  согласны и её па-
циенты, которые особо отмеча-
ют  доброжелательность и про-
фессионализм медсестры. Им 
вторит и руководство Ларисы 
Евгеньевны. Так Тамара Яков-
левна Галкина, главный врач 
поликлиники АО «Соликам-
скбумпром», отзывается о мед-
сестре, как умелом, знающем, 
ответственном специалисте. 
Помимо высокого профессио-
нализма делает акцент Тамара 
Яковлевна на замечательных 
душевных качествах медсе-
стры Ряпосовой: «В общении с 
коллегами дружелюбна и вни-
мательна. С пациентами обхо-
дительна и вежлива, подкупает  
деликатным отношением. Ак-
тивно учас твует в обществен-
ной жизни поликлиники».

Что касается самой Ларисы 
Евгеньевны, уже в 12 лет она 
твёрдо знала: быть ей медиком. 
Хотя, как признаётся женщи-
на, на выбор профессии очень 
повлияла старшая сестра, за 
которой девочкой  очень уж тя-
нулась. Та поступила в меду-
чилище, и юная Лариса, едва 
получив аттестат о среднем 
образовании, последовала её 

примеру. Любознательной  и се-
рьёзной девушке особенно по-
любился предмет «хирургия». 
Эти знания пригодились ей во 
время практики в травмпункте. 
Уже тогда молодая медсестра 
поняла все плюсы и минусы вы-
бранной стези, главные из кото-
рых сходятся в одном: без права 
на ошибку. А значит, ты всегда 
ориентируешься на результат, 
стараешься выполнить свою 
работу очень качественно.  Зато 
и плоды труда ощутимы: при-
ятно, когда ещё вчера больной 
и немощный человек после не-
скольких сеансов возвращается  
в процедурную бодрым и  здоро-
вым! «А как радуют  слова бла-
годарности! Понимаешь: твой 
труд не напрасен!» — объясня-
ет  Лариса Евгеньевна.

Кстати,  профессиональ-
ный путь Ларисы Евгеньевны 
Ряпосовой начался именно в 
поликлинике АО «Соликамск-
бумпром». Сначала она была 
постовой медсестрой, потом — 
медсестрой по массажу, а с 
2007 года она трудится  меди-
цинской  сестрой процедурной. 
Рабочий день её, казалось бы, 
начинается с мелочей: пере-
одеться в спецодежду, подго-
товить рабочее место к приёму 

пациентов. Но каждое из этих 
действий имеет огромное значе-
ние, всё к моменту забора кро-
ви или инъекций должно быть 
стерильным. В кабинет на забор 
крови к медсестре Ряпосовой 
утром приходят до 50 человек, 
а потом ещё 30 — на медицин-
ские процедуры.  Некоторых  из 
них надо подбодрить, успокоить: 
кто-то боится вида крови, кто-
то уколов. Но доброжелатель-
ная улыбка и искренняя забота 
о  пациентах творят чудеса.  

— Всегда приветливая, до-
брая, и уколы делает совсем не 
больно, аккуратно, у неё легкая 
рука, — хвалит Ларису Ев-
геньевну ветеран АО «Соли-
камскбумпром» Александра 
Петровна Ануфриева.

— Мне нравится, как она 
работает. Постоянно к ней 

хожу! — соглашается Влади-
мир Алексеевич Пономарев 
(УПЩ).

— Человек замечатель-
ный! Все хвалят её профессио-
нализм! Уколы делает отлично! 
Порой дельные советы даёт, — 
говорит Наталья Ивановна Ки-
банова, архивариус ПКО.

Неудивительно, что Ла-
риса Евгеньевна Ряпосова в 
прошлые годы удостаивалась 
благодарственных  писем от ру-
ководства АО «Соликамскбум-
пром» и администрации Соли-
камска. А недавно её труд  был  
отмечен Благодарственным 
письмом Министерства здра-
воохранения Пермского края. 
Поздравляем со столь высокой 
наградой!

Ольга Пегушина

Медицинский стаж медсестры поликлиники 
АО «Соликамскбумпром» Ларисы Евгеньевны Ряпосовой 
более 30 лет. На вопрос журналиста «Не жалеет  ли она 
о выборе профессии?» женщина без раздумий отвечает: 
«Нет. Здесь я чувствую себя абсолютно реализованной».

Комфорт 
в приоритете

В администрации состоялся 
брифинг по вопросам реализа-
ции программы «Формирование 
комфортной городской среды на 
территории Соликамского город-
ского округа».  

Директор МКУ «Управление 
капитального строительства» 
Галина Созинова рассказала 
о планах по благоустройству дво-
ровых и общественных террито-
рий в летний период.  

В 2019 году в планах произве-
сти благоустройство 18 дворовых 
территорий и 3 общественных 
территорий. На эти цели будет 
направ лено более 50 млн рублей.

Про сад-огород
11 июня в ЦРТДиЮ «Звёзд-

ный» прошла конференция садо-
водов и председателей садоводче-
ских товариществ, находящихся 
на территории Соли камского го-
родского округа. 

Тема встречи — «Обсужде-
ние вопросов «дачной амнистии», 
вывоза твёрдых бытовых отхо-
дов с территорий садоводческих 
товариществ».  

В конференции приняли уча-
стие начальник отдела правовой 
экспертизы правового управле-
ния администрации города Соли-
камска Антон Бурдин, начальник 
отдела оформления разрешитель-
ных документов комитета по ар-
хитектуре и градостроительству 
администрации города Соликам-
ска Виктория Косенко, замести-
тель начальника отдела учёта 
земель управления имуществен-
ных отношений администрации 
г. Соликамска Валентина Голых, 
консультант управления пер-
спективного развития админи-
страции г. Соликамска Анастасия 
Сухарева, заместитель началь-
ника Березниковского отдела 
управления Россреестра Ольга 
Екимова и другие. 

Садоводов интересовали 
воп росы «дачной амнистии» 
(упрощённой процедуры оформ-
ления объектов недвижимости), 
оплаты и периодичности вывоза 
мусора, взаимодействия с ООО 
«Эколог-Групп», которое в Со-
ликамске является оператором 
по вывозу твёрдых бытовых 
отходов.

Они сражались 
за Родину 

Администрация г. Соликам-
ска приглашает на открытие па-
мятника фронтовикам Великой 
Отечественной войны, жителей 
деревни Парасино. 

На гранитном памятнике вы-
сечены имена 25 героев по фа-
милии Шумковы, Чуклиновы, 
Ухтины. В том числе имя Героя 
Советского Союза Шумкова Гри-
гория Григорьевича. На меропри-
ятие приглашены родственники 
жителей деревни Парасино. 

Мероприятие состоится 
21 июня в 16 часов на месте быв-
шей деревни Парасино. Автобус 
для всех желающих отправляет-
ся в 14.00 от ДК им. Ленина через 
площадь им. Ладкина. 

По материалам сайта  
http://adm.solkam.ru

ПО АРТЕРИЯМ ПРОИЗВОДСТВА
Окончание. Начало на стр. 1

 Городские новости  Слово специалисту

Начальник ЦВС М.А. Кузнецов

ЦИФРА

Около 15 
километров  
составляет длина 
трубопровода наружного 
противопожарного 
водоснабжения
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Именно так отзываются о работе поликлиники 
АО «Соликамскбумпром» её посетители. И это высший 
комплимент, ведь они имеют в виду качество, 
мобильность и доступность  медосмотров и лечения. 
Но пусть пациенты сами об этом расскажут.

Вадим Станиславович Сте-
панов, слесарь ООО «Соли-
камская ТЭЦ»:

— Нравится, что поли-
клиника очень компактная, 
все нужные специалисты 
практически в одном здании. 
Врачи толковые, не грубят, 
ведут себя корректно. У поли-
клиники АО «Соликамскбум-
пром» хорошая репутация 
в городе.

Елена Анатольевна Киба-
нова, инженер по подготовке 
кадров и организации труда 
бумажного производства № 3:

— Хочется отметить воз-
можность быстрого прохож-
дения профосмотров. Если 
раньше на них выделялось 
две недели, сейчас всё можно 
сделать максимум за два дня. 
Ещё один плюс: сейчас оче-
редей практически нет, про-
фосмотры проходят в чётко 
регламентированное время, 
в течение которого приём 
больных не ведётся. Теперь не 
надо после прохождения  всех 
нужных специалистов в по-
следнюю очередь записывать-
ся к  терапевту, о заболева-
нии, выявленном в процессе 
проф осмотра, предупрежда-
ют по телефону. Во многих 
кабинетах современное обо-
рудование, в том числе ЛОРа 
и офтальмолога, есть воз-
можность сделать электроэн-
цефалограмму. Стало больше 
специалистов, в поликлинике 
два  гинеколога, один из ко-
торых к тому же онколог, есть 
свой стоматолог. 

Антонина Александровна 
Якимова, ветеран АО «Соли-
камскбумпром», 78 лет:

— Сегодня пришла в 
поликлинику на рентген. 
В послед ний раз здесь была 
полтора года назад. Радует: 
почти нет очередей у кабине-
тов. Везде чистота, порядок, 
удобные лавочки в коридорах. 
Сразу бросилось в глаза, что 
сделан хороший косметиче-
ский ремонт. Нравится, что 
теперь приём к специалистам 
ведётся по записи.

Наталия Владимировна 
Михляева, кондитер ЦОП:

— В нашей поликлини-
ке обслуживание на достой-
ном уровне. Особо отмечу 
профессионализм хирурга 
Жанны Рафиковны Аптуко-
вой. Именно она поставила 
мне правильный диагноз, ра-
нее другой врач с этой зада-
чей не справился, из-за чего 
здоровье только ухудшалось. 
Лечебное оборудование в по-
ликлинике — одно из лучших 
в городе! 

Дмитрий Владимирович 
Черепенников, сварщик ЦЦР:

— Лечение в поликлинике 
очень хорошее, врачи замеча-
тельные. Лариса Камиловна 
Попова — отличный тера-
певт: лечение назначает эф-
фективное, сама вежливая и 
доброжелательная. Валентин 
Петрович Погодин, врач-
оториноларинголог, тоже 
очень нравится, умеет создать 
непринуждённую обстановку, 
расположить к себе пациента. 

Елена Ивановна Зебзеева, 
машинист насосных уста-
новок ООО «Соликамская 
ТЭЦ»:

— Поликлиника стано-
вится всё лучше, устанав-
ливается новое, более со-
временное, оборудование. 
Хочется похвалить рабо-
ту офтальмолога Алексея 
Андреевича Антипина, очень 
внимательный, хорошо подо-
брал мне оправу и линзы для 
очков.

Таисия Васильевна Бел-
кина, санитарка поликлиники 
АО «Соликамскбумпром»:

— Я считаю, что в поли-
клинике работают настоящие 
профессионалы. Одна мед-
сестра Ирина Анатольевна 
Паршакова чего стоит! К па-
циентам добрая, вниматель-
ная. Замечательно ставит ка-
пельницы и инъекции, всегда 
с первого раза попадает в вену 
и у неё лёгкая рука. 

Ольга Пегушина

СТАЛО ЛУЧШЕ!
 Профессиональный праздник

НА СТРАЖЕ ЗДОРОВЬЯ

У работников АО «Соликамск-
бумпром» не возникает вопро-
са, где пройти медосмотр и куда 
обратиться с жалобами на пло-
хое самочувствие. Поликлиника 
предприятия расположена в непо-
средственной близости от пром-
площадки, записаться на приём 
можно не только по телефону или 
в регистратуре, но и через сайт и 
сис тему электронной записи. 

— Мы оказываем меди-
цинскую помощь в рамках 
программы обязательного, 
добровольного медицинского 
страхования, — рассказыва-
ет главный врач Тамара Яков-
левна Галкина. — Врачи ведут 
свой приём согласно графикам 
с 7.30 до 18.00. Действуют про-
цедурный кабинет и дневной 
стационар. Первичную довра-
чебную помощь круглосуточно 
оказывают фельдшеры дежур-
ного кабинета.

Другим, не менее важным, 
направлением работы поли-
клиники является организация 
и проведение периодических 
медицинских осмотров. В 2019 
году с целью сокращения вре-
мени ожидания в очереди 
был разработан специальный 
алгоритм. 

Руководство предприятия 
и администрация поликлини-
ки делают всё для того, чтобы 
в   арсенале учреждения было 
современное оборудование 
для диагностики и лечения. 
Так, в обновлённом физиоте-

рапевтическом кабинете по-
явились три новых аппарата. 
Для диагностики заболеваний 
сердечно-сосудистой системы 
были закуплены регистратор 
ЭКГ холтеровский «Вален-
та», аппарат для суточного 
мониторирования артериаль-
ного  давления, компьютер-
ный электро кардиограф. По-
явилась система оцифровки 
рентгеновских снимков. В ка-
бинет гинекологии закуплены 
высокочастотный электро-
хирургический аппарат и коль-
поскоп. Врачи ведут работу в 
единой информационной си-
стеме здравоохранения Перм-
ского края «Промед».

— Задач и планов на бу-
дущее много, — продолжает 
Тамара Галкина. — Это и обе-
спечение стопроцентного вы-
полнения плана по периодиче-
ским медосмотрам работников 
предприятия, стопроцентного 
выполнения плана по посеще-
ниям в поликлинике и дневном 
стационаре за счёт средств 
ОМС И ДМС, внедрение элек-
тронной медицинской карты 
пациента поликлиники. Про-
должим работу по совершен-
ствованию материально-техни-
ческой базы.

Однако как бы хорошо 
не было оснащено любое меди-
цинское учреждение, главная 
его ценность — в специали-
стах. В тех, кто мастерски ис-
пользует собственные знания и 
опыт. В тех, кто верен главному 
принципу — «не навреди» — 
и способен лечить и делом, 
и словом. В канун профессио-
нального праздника сразу три 
специалиста поликлиники АО 
«Соликамскбумпром» получат 
заслуженные награды: Бла-
годарственным письмом Ми-
нистерства здравоохранения 

Пермского края отмечена ме-
дицинская сестра процедурной 
Лариса Евгеньевна Ряпосова, 
Благодарственными письмами 
главы города — врач-хирург 
Жанна Рафиковна Аптукова и 
медицинский статистик Ирина 
Геннадьевна Пудова.

Жанна Аптукова — извест-
ный в городе хирург, на счету 
которой бесчисленное количе-
ство операций в поликлинике. 
Скольких людей она поставила 
на ноги в прямом смысле слова! 
Серьёзная, строгая, в чём-то 
даже жёсткая — а как иначе 
в такой профессии? Впрочем, 
мы знаем Жанну Рафиковну и 
с другой стороны, как активно-
го, позитивного и доброжела-
тельного человека. 

Работа медицинского 
статис тика Ирины Пудовой 
стороннему взгляду не видна. 
Но менее важной от этого не 
становится. Ирина Геннадьевна 
формирует различные реестры, 
проводит ежеквартальный ана-
лиз заболеваемости, состав-
ляет заключительные акты по 
проведённым профосмот рам… 
Да мало ли цифр, которые нуж-
даются в учёте! Кропотливый 
труд Ирины Пудовой положен в 
основу многих решений.

Елена Клочихина

16 июня 
профессиональный 
праздник отмечают 
люди, связавшие свою 
жизнь с медициной. 
Это не только врачи, 
фельдшеры, медсёстры, 
но и медицинские 
статистики, регистраторы, 
лаборанты, словом, все 
те, кто обеспечивает 
деятельность 
медицинского учреждения. 

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Людмила Валерьевна  
ФИСЮК,  
директор по социальным 
вопросам и взаимодействию 
с органами власти 
АО «Соликамскбумпром»:

— Коллектив поликлиники 
ежедневно помогает 
сотрудникам и ветеранам 
предприятия, жителям города 
укреплять и восстанавливать 
здоровье. Профессия 
медицинского работника — 
одна из самых сложных, 
требует не только глубоких 
знаний, но и определённых 
душевных качеств: доброты, 
умения сопереживать, 
ответственности. От всей 
души поздравляем 
сотрудников поликлиники 
с их профессиональным 
праздником. Желаем вам 
крепкого здоровья,  
успехов, мира, добра 
и благополучия!

Ирина Геннадьевна ПудоваЖанна Рафиковна Аптукова

ЦИФРА

99,8 % 
составляет  
охват работников 
предприятия периодическими 
медосмотрами ежегодно.
Около 100 человек ежедневно 
обращаются в поликлинику 
АО «Соликамскбумпром»

Поликлиника АО «Соликамскбумпром» — одна из лучших в городе!
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 ЧДОУ

«НАВСТРЕЧУ 
ОЛИМПИАДЕ»!

Наш опыт показывает, что 
включение принципов олимпий-
ского образования в процесс об-
учения даёт возможность под-
держивать интерес к физической 
культуре, повышает мотивацию к 
сохранению здоровья у воспитан-
ников. Ведь традиции большого 
спорта учат детей нести ответ-
ственность за свои поступки, под-
держивать друг друга в удаче и в 
поражении, демонстрировать свои 
физические качества. Благодаря 
ярким впечатлениям дети чувству-
ют себя участниками всемирного 
олимпийского движения.  

Малые Олимпийские игры — 
грандиозное мероприятие, к ко-
торому дети готовятся на протя-
жении нескольких месяцев. Здесь 
всё, как у взрослых, за исклю-
чением масштаба и дистанций. 
Ежедневные тренировки, выбор 
костюмов, названия команды, 
разучивание показательных вы-
ступлений под музыку со спор-
тивными атрибутами. 

Летние олимпийские игры – 
2019 по традиции прошли на ста-
дионе завода «Урал». В этом году 
в соревнованиях приняли участие 
80 воспитанников дошколь ных 
учреждений города. После прове-
дения торжественной церемонии 
открытия юные спортсмены по-
казали свои умения в прыжках в 
длину с разбега, в метании вдаль, 
езде на велосипеде и беге. «Мне 
очень запомнилась эстафета, — 
говорит участник олимпиады 
Матвей Кайгородов. — Старал-

ся быстро бежать. А ещё я очень 
далеко метаю и занял 2-е место! 
Ещё хочу участвовать!» 

Соревнования оценивала ком-
петентная команда судей, в состав 
которой вошли инструкторы по 
физической культуре и музыкаль-
ные руководители муниципаль-
ных детских садов. Борьба была 
честная и напряжённая! Тигран 
Петросян оценил олимпиаду как 
зритель и болельщик: «Мне по-
нравилось, как ребята соревно-
вались и танцевали. Они были 
такие красивые, и музыка была 
заводная!»

День закрытия олимпиады 
стал для детей ЧДОУ триумфаль-
ным! Первое место разделили ко-
манды детских садов «Золушка» и 
«Теремок», команда детского сада 
№ 45 стала бронзовым призёром. 
Команда детского сада № 25 стала 
лучшей в эстафете и в показатель-
ных выступлениях. Достойная на-
града за месяцы подготовки!  

Евгения Шумейко,  
старший воспитатель 

детского сада №22 ЧДОУ 
«ЦРР «Соликамскбумпром»

Под таким девизом 
уже одиннадцать 
лет ЧДОУ «ЦРР 
«Соликамскбумпром» 
проводит летние 
олимпийские игры 
для дошкольников 
Соликамского 
городского округа. 

ПОБЕДИТЕЛИ  
И ПРИЗЁРЫ  
В ЛИЧНОМ  
ПЕРВЕНСТВЕ:

ПРЫЖКИ В ДЛИНУ  
С РАЗБЕГА:
1 место —  
Фёдор Громов (д/с №22),  
София Четкова (д/с №25);
2 место —  
Матвей Ябуров (д/с №45);
3 место —  
Михаил Тарасов (д/с №45), 
Мария Собянина (д/с №22).

МЕТАНИЕ ВДАЛЬ:
1 место —  
Арсений Миронов,  
Таисия Пасечная (д/с №25);
2 место —  
Матвей Кайгородов (д/с №22), 
Софья Костючик (д/с№25).
 
ВЕЛОГОНКИ:
1 место —  
Андрей Швецов (д/с №22);
2 место —  
Константин Вдовин (д/с №45);
3 место —  
Никита Федулов (д/с №22).

 Добрые дела

Страничка за страничкой, мы не просто листаем 
книгу — погружаемся в совершенно другой мир, 
полный приключений и чудес, разгадываем тайны, 
находим клады… Знакомое ощущение? Но что делать, 
если любимое произведение уже выучено наизусть? 
Поделиться книгой!

Акция «Люблю читать — 
дарю книгу!» приближается к 
завершению. Уже 191 чело век 
принял в ней учас тие. Сво-
ей очереди ожидают 111 ко-
робок — 111 «вагончиков», 
в которых книги отправятся на 
новое место жительства, в би-
блиотеки Верхнекамья.

— Я сдала четыре коробки 
книг, — делится ветеран АО 
«Соликамскбумпром» Татьяна 
Ивановна Белая. — В основ-
ном, это детская литература, 
в том числе серия «Всё обо 
всём». Дети у меня выросли, 
внучка тоже, а книги, причём 
в хорошем состоянии, остались. 
Наше поколение воспитано на 
уважении к литературе, поэто-
му просто выбросить ни у кого 
рука не поднимется. Да и жал-
ко, если хорошее произведение 
будет стоять и пылиться на пол-
ке. Поэтому в акции я приняла 
участие с радостью. Буду рада, 
если мои книги будут полезны 
ребятишкам Чердыни.

В акции принял участие  
Виктор Иванович Баранов, 
президент АО «Соликамск-
бумпром». Он на свои средства 

купил порядка 120 детских книг 
для внеклассного чтения. Здесь 
и известные произведения Пав-
ла Бажова, и Редьярда Киплин-
га, и других любимых не одним 
поколением авторов. Яркие ил-
люстрации, твёрдый переплёт, 
тот самый особенный запах 
свежей типографской краски 
и… о, это ни с чем не сравнимое 
ощущение предвкушения! 

Кто знает, а вдруг с акции 
«Люблю читать — дарю кни-
гу!» начнётся возрождение 
традиции и Верхнекамье ста-
нет своего рода островком, где 
бережно относятся к книгам, 
с удовольствием читают и де-
лятся прочитанными произве-
дениями друг с другом. 

Елена Клочихина

КАК КНИГИ 
В ПУТЕШЕСТВИЕ 
СОБИРАЛИСЬ

ЦИФРА

Около 10 000 книг  
упаковано и подготовлено 
к отправке в рамках акции 
«Люблю читать —  
дарю книгу»

Ветеран АО «Соликамскбумпром» Т.И. Белая, участница акции

 Спорт

 Любопытный факт

ВОЛЯ К ПОБЕДЕ!

Соревнования проводились 
по трём видам. 

В метании гранаты 1 ме-
сто разделили Д.Л. Паршакова 
(ЧДОУ) и В.А. Мальцева (ЛСП), 
3 место — Н.В. Мызина (ОЛТК) 
и А.В. Луначева (ДМП).  Сре-
ди мужчин лидировали: 1 мес-
то — Н.В. Мелехин  (БП № 2), 
2 место — Ю.С. Литковский 

(ДМП), 3 место — М.Е. Митра-
ков (УПЩ). 

Прыжки в длину: 1 мес то — 
Е.В. Суворова (цех КИП и А), 
2 место — Л.Р. Яббарова 
(ОЛТК), 3 место — Ю.В. Федо-
сеева (управление); 1 место — 
В.О. Иванов (энергоцех), 2 мес-
то — А.В. Елизаров (энергоцех) 
и Д.В. Сурсяков (цех КИП и А). 

Легкоатлетический кросс: 1 мес-
то — Е.В. Суворова (цех КИП и А), 
2 место — Л.Р. Яббарова (ОЛТК), 
3 мес то — Ю.В. Федосеева (управ-
ление);  1 мес то — Ю.С. Литковский 
(ДМП), 2 мес то — Д.В. Сурсяков 
(цех КИП и А), 3 место — И.А. Мер-
кушев (БП № 2).

Ольга Пегушина

Лёгкая атлетика сегодня 
считается королевой спорта. 
Ещё древние греки почитали 
такой вид соревнований. 

Кстати, на первых Олим-
пийских играх 776 года до 
нашей эры победу одержал 
профессиональный… повар, из-
вестный как Кореб из Элиды. 
В то время беговые дистанции 
назывались стадиями, отсюда 
появилось слово «стадион».

Другой спортивный тер-
мин — «низкий старт» — се-
годня распространён благо-
даря спринтеру Шериллу. Он в 
1887 году решил занять такое 
положение перед началом за-
бега, так как подсмотрел эту 
идею у кенгуру. Это вызвало 
немало насмешек, но принесло 
победу спортсмену.

По материалам интернет-сайтов

5 июня на стадионе ДК «Бумажник» состоялся заключительный (легкоатлетический) этап 
Cпартакиады трудящихся АО «Соликамскбумпром».  


